



# HÄMOPHILIE IN BEWEGUNG

40.000 km um die Welt

# LASST UNS GEMEINSAM DIE HÄMOPHILIE BEWEGEN!

Sei bei unserer Charity-Aktion „Hämophilie in Bewegung, einmal um die Welt“ dabei.

Lasst uns gemeinsam die „Weltumrundung“ schaffen und 40.000 km bis zum Welthämophilie-Tag 2025 zurücklegen!

Wir spenden für jeden Kilometer an unterschiedliche Hämophilie-Patientenorganisationen – mach mit, denn jeder Meter zählt und bringt uns unserem Ziel näher: Die Hämophilie gemeinsam weiterzubewegen – auch für künftige Generationen!

Mach mit und trage deine Kilometer ein auf:  
[www.haemophilie-in-bewegung.de](http://www.haemophilie-in-bewegung.de)



# JEDER KANN AN UNSERER AKTION TEILNEHMEN!

Es ist ganz einfach: Trage die Kilometer ein, die du zurückgelegt hast. Für jeden Kilometer spenden wir 50 Cent bis zum Ziel von 40.000 km, umgerechnet 20.000 Euro.

## ALLE ARTEN DER BEWEGUNG ZÄHLEN!

Du kannst auch deine Physiotherapie in Kilometer „umrechnen“ (eine Physiotherapie-Einheit entspricht 5 km).

40.000 km



## DU WILLST GEMEINSAM SPORTLICH AKTIV WERDEN?

Lass dich von unseren saisonalen Mitmachaktionen inspirieren!



Alles über unsere Aktionen findest du auf:  
[www.haemophilie-in-bewegung.de](http://www.haemophilie-in-bewegung.de)



# #HAEMOPHILIEINBEWEGUNG

Mit der Charity-Aktion „Hämophilie in Bewegung“ möchten wir zeigen, dass wir zusammen noch mehr „bewegen“. Mit jedem Kilometer, den du zurücklegst, arbeiten wir an neuen Träumen für künftige Generationen. Hämophilie in Bewegung ist eine Aktion von liberatelife by Sobi.